

Anlage 1 zur Vorlage 32-2/044/2016

Tätigkeit	Erläuterung	Einmalige Kosten	Laufende Kosten
Notrufabfrage und Einsatzdisposition für den Bereich des Brandschutzes und der technischen Hilfeleistung	Die Nachrichtenzentrale der Feuerwehr Haan nimmt alle Notrufe und Notfallmeldungen, sonstige Hilfeersuchen und Informationen entgegen. Sie alarmiert die erforderlichen Einsatzkräfte und -mittel, begleitet die Einsätze und unterstützt die Einsatzleitung. Darüber hinaus übernimmt sie außerhalb der üblichen Dienstzeiten für dringende Fälle die Funktion des Meldekopfes für die Stadtverwaltung Haan. Die Notrufabfrage kann grundsätzlich durch die Leitstelle Mettmann erfolgen (siehe auch Hinweise zur Leistungsfähigkeit der Leitstelle). Bei der Notrufabfrage durch die Kreisleitstelle werden die Kosten anteilig auf die Städte umgelegt.		Übernahme durch Leitstelle Kosten:
Notrufabfrage und Einsatzdisposition für den Bereich Rettungs- und Krankentransportdienst	Die Notrufabfrage und Disposition der Einsatzmittel im Rettungs- und Krankentransportdienst ist prinzipiell Aufgabe des Kreises. Zur Zeit erfolgt die Disposition der Haaner Fahrzeuge durch die Nachrichtenzentrale. Diese Dienstleistung wird in der Gebührenbedarfsberechnung berücksichtigt. Durch die Verlagerung der Aufgabe zur Kreisleitstelle entfällt dieser Kostenausgleich.		Übernahme durch Leitstelle Kosten:
Brandmeldeanlagen	Die Brandmeldeanlagen von ca. 50 Gewerbebetrieben und öffentlichen Einrichtungen in der Stadt Haan sind derzeit in der Nachrichtenzentrale der Feuerwehr Haan aufgeschaltet. Die Stadt Haan hat zur technischen Umsetzung die Fa. Bosch als Konzessionär beauftragt. Da der Kreis Mettmann mit der Fa. Siemens zusammenarbeitet, führt ein Wechsel des Konzessionärs dazu, dass an den Übertragungseinrichtungen in den Betrieben mit Brandmeldeanlagen technische Bauteile ausgetauscht werden müssen. Der Umbau ist aufgrund der Sicherheits-schließtechnik sowie der Prüfmaßnahmen durch einen Mitarbeiter der Feuerwehr zu begleiten		Übernahme durch die Kreisleitstelle Kosten:
Brandmeldeanlagen städtische Liegenschaften	Als Konzessionsgeber ist für die Stadt Haan der Betrieb der Brandmeldeanlagen in eigenen Gebäuden gebührenfrei. Bei einem Konzessionswechsel müssen für städtische Brandmeldeanlagen Gebühren entrichtet werden.		Übernahme durch die Kreisleitstelle Kosten:
Alarmierung von Rufbereitschaften	Außerhalb der Bürozeiten erfolgt die Alarmierung von Rufbereitschaften (u. a. Ordnungsamt, Betriebshof, zukünftig gebotener B-Dienst) durch die Nachrichtenzentrale der Feuerwehr Haan. Wird die Nachrichtenzentrale nicht mehr ständig besetzt, kann diese Aufgabe von der Kreisleitstelle übernommen werden.		Aufgabenwahrnehmung durch die Kreisleitstelle Kosten: